



Santiago de Chile, Octubre 24 de 1989

Señor
Lech Walesa
Presidente Sindicato Solidaridad
Gdansk
Polonia

Estimado señor Walesa :

Con inmensa alegría el pueblo de Chile ha tomado conocimiento de la libertad de que gozan desde ayer los dirigentes de los trabajadores Manuel Bustos y Arturo Martínez, quienes injusta y arbitrariamente estuvieron relegados por más de un año. La libertad de ellos tiene una relación directa con las constantes gestiones realizadas por usted en ese sentido y con su anunciado viaje a Chile para solidarizar con los afectados. El Comando de mi Campaña Presidencial ya ha hecho públicos nuestros agradecimientos hacia usted, valorando los esfuerzos para que representantes de los trabajadores chilenos puedan recuperar el ejercicio de sus plenos derechos.

He creído importante que durante su permanencia entre nosotros - la que ha sido postergada - se materializaran en nuestra patria, con gestos sinceros, la voluntad y esperanza que nos anima para erradicar todo tipo de violencia y construir una sociedad basada en la solidaridad y la reconciliación.

Lamentablemente, esta actividad ha sido suspendida, por motivos totalmente ajenos a nuestra voluntad. A pesar de ver frustrado el intento de efectuar una gran movilización nacional en pro de la paz, nos sentimos cada día más comprometidos con ella y con todos los que en el mundo realizan a través de la vía pacífica la lucha contra todo tipo de dictadura. Vemos en usted a un luchador por los mismos ideales. Por ello, creíamos que, con ocasión de su visita, el reafirmar nuestros principios era una oportunidad para testimoniar una vez más ante los chilenos y el mundo el espíritu que anima la ya larga lucha de 16 años por lograr una patria libre,

justa y solidaria.

La postergación de su viaje nos impide darle el abrazo que con tantas ansias esperábamos. Pero, usted bien lo sabe, el tiempo y los hechos enseñan que el encuentro de los hombres libres siempre está en la agenda futura. El 14 de diciembre el pueblo de Chile optará, definitivamente, por la libertad y por la justicia. Ese día sentiremos como nunca su solidaridad y, luego, cuando asuma el gobierno democrático, esperamos sí tenerlo entre nosotros para la gran fiesta de alegría y de la reconciliación nacionales.

Le saluda con sincero afecto,

Patricio Aylwin Azócar

www.archivopatricioaylwin.cl